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Point d’étape - réunion Visio 16 avril 2020 
 
 
 
 
 
 

Présents : B. BELLET - D. LELIEVRE - R. OIRY - S. BUFFET - C. BONNEAU - J.R. CHEVALIER - C. TROISPOILS 
P. BOUCHER - M. MENAGER - B. SIONNEAU - G. CHARRIER 
 

 
 

1- Le point dans les Comités 
 

CD 44 :  Quelques compétitions départementales maintenues pour l’instant sur juin 
 Le Comité envisage une aide sur les tournois d’été 
 Réunion de bureau maintenue pour l’instant le 18 mai en présentielle si possible 
 

CD 49 :  Des réunions de clubs prévues ont été annulées (possibilité de faire en Visio ?) 
  Problème de lieu sans doute pour l’AG à ANGERS (équipement non ouvert) 

Communication vers les clubs mais laquelle ? 
Maintien de compétitions départementales, jeunes ? 

 

CD 53 :  Tout est à l’arrêt en attente d’infos plus précises 
 Les salariés sont en chômage partiel 

 

CD 72 :  Tout est arrêté jusqu’à fin juin 
 Evénement Festi-Ping en juin si autorisé par les collectivités 
 Attend une réponse pour l’AG du 29 mai, mais sans doute reportée en septembre 

 
A savoir que toutes les fédérations de sports collectifs ont arrêté complètement leur saison. 
 
S’agissant des compétitions, nous attendons la fin de semaine prochaine pour décision sur la fin de saison 
sportive et sur le report de l’Assemblé générale de la Ligue fin septembre (sans doute le 26) afin de 
communiquer aux clubs et licenciés. 
 
Bruno B verra avec Yannick FAVEUR le Président du club Le Mans Sarthe TT pour savoir s’il souhaite 
éventuellement encore organiser le Grand Prix fin juin même si cela semble plutôt compromis. 
 
Concernant les compétitions non organisées pour cette saison 2019-2020, proposition sera faite de 
conserver les mêmes clubs organisateurs dans la mesure du possible. 
 
Les Comités départementaux eux-aussi vont probablement reporter leurs assemblées générales et le 
communiqueront directement à leurs clubs et à la Ligue pour information. 
 
 
2- Point sur les dossiers ANS 

 
La plate-forme du compte-asso a fermé le 15 avril à minuit. 

- 23 clubs et 4 Comités ont déposés un dossier (pas de demande du Comité 85) 
Réunion visio avec la FFTT pour faire le point demain vendredi 17 avril. 
Gaël a géré de nombreuses communications téléphoniques afin de corriger des erreurs récurrentes 
commises par les dirigeants de clubs. Il adressera aux membres de la commission les fichiers pour 
consultation et avis sur les dossiers. 
Un bilan (collectif) de la campagne sera nécessaire afin de corriger le tir sur les pratiques pour la saison 
prochaine. 

 
 

3- Divers 
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•  PEC : René s’interroge sur la continuité du versement des aides PEC aux clubs, compte-tenu de l’inactivité 
de ceux-ci et de la mise en chômage partielle de leur salarié. 
Gaël contactera les clubs afin d’effectuer un point sur la situation et les décisions des clubs. 
 

• Mécontentement de Bruno B suite à une demande à la FFTT concernant la convention d’aide aux Ligues 
sans CTR (PACA, Pays de la Loire, Occitanie). Ce point devait être à l’ordre du jour du Conseil fédéral de ce 
week-end mais a été retiré…Une aide de 20 000 € est attendue. 
 

• Projet de communication vers les clubs :  Gaël propose d’animer sous dix à quinze jours une réunion en 
Visio sur une thématique avec un intervenant (Thierry NAULEAU) : reprise de l’activité, réponse aux 
interrogations ? Elle pourrait être renouvelée en cas de succès. 

 
• Un conseil de Ligue sera organisé prochainement et vraisemblablement en Visio (date à définir) avec 

notamment : 
- Vote des comptes arrêtés au 31 décembre 2019 ; 
- Vote du prévisionnel 2021 ; 
- Vote des tarifs 2020-2021 ; 

Documents à adresser en amont. 
 
 

• Prochaine réunion en Visio le vendredi 24 avril à 17H00 
 


